

Lust auf eine Tüte Eis?



Wenn im Sommer die Temperaturen in Deutschland steigen, dann sieht man überall das Gleiche: lange Schlangen vor den Eisdieleen. Ein Zeichen, dass den Deutschen Eis am besten schmeckt, wenn es draußen so richtig heiß ist.

In Europa liegt Deutschland hinter Italien gemeinsam mit Frankreich auf dem fünften Platz. Die Deutschen und Franzosen essen 6 Liter pro Kopf und Jahr.

Und, was glauben Sie, wer auf den ersten drei Plätzen in Europa liegt? Länder, in denen es noch wärmer ist als in Deutschland?

Am meisten Eis in Europa essen die Nordeuropäer, die Finnen, Norweger und Schweden. In Finnland sind das pro Kopf jährlich 12 Liter, in Norwegen 11,1 und in Schweden 10,4. Hätten Sie das gedacht?

(115 Wörter)

(in Anlehnung an: „Ist es wahr, dass Eis am liebsten in Südeuropa gegessen wird? Kalender 2015 „Ist es wahr, dass ...“ Harenberg-Verlag, bearbeitet von Ingrid Plank für: www.deutsch-to-go.de)